

なごみ通信

「カティカ」
家庭総合科9期生の渋谷先輩
が製作した学科公認のキャラクターです



令和7年5月2日発行

4月8日(月)に結業式、9日(火)には入学式が行われました。家庭総合科は6名の新入生を迎える、総勢21名となりました。今年も、「なごみ通信」を通して家庭総合科の活動を紹介していきます。不定期発行とはなりますが、先輩や後輩がどんな活動をしているのかも知るきっかけになり、生徒同士の交流やつながりがさらに強くなればと願っています。



入学してすぐの11日(金)には学科オリエンテーションがありました。そう、学科での新入生歓迎会です。入学してまだ3日目の1年生でしたが、先輩達に温かく迎えられてうれしかったですね。後半の「共通点であつまれ～」(勝手に名前をつけました)では、生まれ月や血液型、好きな季節に通学方法などで集まった先輩や先生達と共に共通点を見つけ出しながら…少し打ち解けられたよね。

1年生の作業の始まりは手縫いの「刺し子」から。
作業学習の始め方や反省の仕方、日誌の書き方に…製作の他にも覚えなきゃならないことがたくさん！「はじめが肝心！」自分のペースでいいのでしっかりと覚えていこうね。

次号も1年生特集の予定です。お楽しみに～♪

